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2018-19 年度  RI 会長：バリー・ラシン／ ガバナー：茂木  正／会長：碓井勝也／ 幹事：鈴木貴大  

クラブ会報委員会  委員長：黒田淳一／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：アイトピア 

 

第２５６１回 ２月第２例会 ２月１４日（木） 

[  卓話例会 行田特別支援学校 校長 利根川 典子 様  ] 

●点鐘 碓井勝也 会長                                     

●ロータリ-ソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●来訪者紹介                        

●会長の時間 碓井勝也 会長 

●幹事報告 鈴木貴大 幹事                        

  ●誕生祝 

●委員会報告 

        ●卓話                                                    

        ●プログラム・スマイル委員会 

        ●点鐘 碓井勝也 会長        

                                

                                    

点 鐘 

 

来 訪 者 紹 介 

 

行田特別支援学校 校長 利根川 典子様 

 

 

 

 

 

 

会 長 の 時 間 
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皆様 こんにちは 

 本日は行田特別支援学校の校長先生 利根川典子様

をお迎えしての例会です。利根川先生ありがとうございま

す。演題は“障害者雇用について”であります。 

障害者教育の現状やその後の雇用状況、先般あった障

害者雇用率の水増し問題等々、障害者を取り巻く現状に

ついてお話しいただけるものと思います。HP を拝見すると、

行田特別支援学校には、虎の巻があるみたいで、利根川

校長先生の教育に対する熱意がくみ取れます。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

ここのところマスコミに大きく取り上げられているニュース

に 千葉県野田市の１０歳の女の子“栗原心愛（みあ）さん”

の、親からの虐待死亡事件があります。 

“先生どうにかできませんか？” 

という、絞り出すような叫びが誰にも届かなかった、というこ

とに、やり場のない怒りを覚えたのは私一人ではなかった

と思います。学校も、教育委員会も、児童相談所も、結局

のところ救っては上げられなかった。どの部署も仏作って

魂入れず、親身になっての対応が取れなかったということ

だったと思います。テレビの前の担当者の会見時に感じ

たのは、まさに“心ここにあらざれば、見えても見えず、聞

こえても聞こえず、食らうてもその味を知らず”という世界で

はないでしょうか。 

 私たちロータリークラブでも対外的な事業を行っていま

す。出来るだけ心を込めて遂行いたしますが、油断すれ

ばたちまち“心ここにあらざれば・・・”状態になってしまうと

思います。 

直近には京都大学より藤田みさお先生をお迎えしての市

民公開講演会が待っています。IPS 細胞研究をテーマと

いたしますが、その際には参加者から寄付を募り、それを

一括して研究所に寄付したいと思っています。同時に資

金に困り、自らマラソンをしたり講演会を行って資金集め

をしている山中伸弥先生率いる IPS 細胞研究所の現状を

訴え、広く支援の輪を広げたい、というのが趣旨でありま

す。 

ノーベル賞を取った研究は数多いと思います。しかし、私

たちが直接に支援できる日本発の最先端技術はこれだけ

であります。 

未来を切り拓かんとしている人々に対し、大いに理解を

深め、心から支援をしていきたいと思います。メンバーの

皆さん、心を込めて応援しようではありませんか。 

本日は以上です。 

利根川先生、卓話よろしくお願いいたします。 

 

幹 事 報 告 

 

鈴木貴大 幹事 

⑴理事会が行われました。 

・公開講演会について 

・東京都内移動例会について 

・鉄剣マラソン協賛の件等について承認をいただきました。 

・地区への支援金について 

⑵報告事項 

・上半期中間監査が行われました。 

・例会出欠の返事をお願いします。 

・台北城中訪問について 

・ＩＭが開催されました。ガバナ－補佐からお礼の手紙が

届いています。 

・古代蓮の里イルミネ－ションについてお礼の手紙が届い

ています。   
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誕  生  祝 

 

２月 誕生会員 

 

誕生祝お礼のあいさつ  松岡 会員 

 

委 員 会 報 告 

 

そして未来へ委員会 清水委員長 

公開講演会「考えよう！ｉＰＳ細胞研究の倫理」について 

 

 

 

 

ゴルフ委員会 野口委員長 

・３月７日ゴルフコンペについて 

・最終例会のゴルフコンペについて 

 

卓     話 

 

行田特別支援学校 校長 利根川 典子様 
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行田特別支援学校 新井教諭 

 

 

 

 

 

 

障害者教育と学校卒業後の雇用情勢について教育の

現場から詳しくお話しいただきました。 

 

出席状況報告 

 

プログラム・スマイル委員会 坂田委員長 

正会員数 ６６名 

本日の出席者 ３６名 

本日の出席率 ５４．５％ 
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ニ コ ニ コ 報 告 

○碓井会長 

 ①利根川先生 卓話ありがとうございます。 

 ②メンバ－の皆さまＩＰＳ例会へのご協力よろしくお願い

します。 

  

※本日のニコニコは 3,000 円でした。ありがとうございまし

た。 

 

 

司会 小林 群司 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 


